

La UJI se coloca a la cabeza del país en iniciativa investigadora - Levante de Castelló - 27/07/2014

La UJI se coloca a la cabeza del país en iniciativa investigadora

► Un informe sobre la contribución de la universidad española al desarrollo avala el liderazgo de la Jaume I

EFE CASTELLÓ

■ El personal investigador de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló es el segundo con mayor iniciativa y protagonismo de las universidades españolas, según el Informe CYD 2013 sobre la contribución de las universidades españolas al desarrollo. La UJI cuenta con un porcentaje de excelencia con liderazgo de un 9,68 % sobre el conjunto de la producción, «únicamente por detrás de la Universitat Rovira i Virgili, con un 10,2 %», según han informado en un comunicado desde la universidad castellonense.

El documento sitúa además a la Jaume I en el noveno puesto en producción científica de mayor impacto normalizado, «un indicador que tiene en cuenta no sólo las citas recibidas por una institución, sino también la relevancia de las revistas que las emiten». En este sentido, si la media mundial



La Universitat Jaume I.

de impacto de los artículos publicados en revistas científicas se sitúa en 1, el índice normalizado de la investigación realizada en la UJI «se eleva a 1,32, habiéndose multiplicado por un factor de 2,5 en los diez últimos años», según las mismas fuentes.

Desde la Jaume I atribuyen este incremento al «esfuerzo inversor realizado por la Universitat a través del Plan Propio de Financia-

La producción científica de la UJI sumó el año pasado un total de 2.870 artículos con una media de 7,3 % citaciones

ción». Respecto a la totalidad de instituciones de investigación, incluidos centros, institutos y hospitales, la Jaume I está en el número 46 a nivel nacional y en el 1.093 a nivel internacional.

En el periodo 2008-2012, el Informe CYD 2013 señala que la UJI ha tenido una producción científica de 2.870 artículos, con una media de 7,37 % citaciones cada uno.

Casi la mitad de estos artículos se publicaron en las revistas con mayor impacto de cada área y el 16,1% en las consideradas «publicaciones de excelencia».

A su vez, el Informe CYD analiza una serie de disciplinas científicas y este año entre las áreas incluidas se encuentra ingeniería, en la que la Universitat Jaume I se sitúa entre las 24 instituciones que superan el umbral de 100 documentos publicados en el último año.